

Manzanares

La educación en valores cobró protagonismo en el Gran Teatro

Redacción

La programación cultural de enero en el Gran Teatro se inició el sábado 15 de enero, con la puesta en escena de un espectáculo infantil y familiar. La compañía burgalesa Fantasía en Negro representó un original montaje titulado "La aventura peligrosa de una vocal presuntuosa".

Esta pieza, escrita por Angelina Gatell y dirigida por Víctor Morquillas, trata de un cuento en el que las protagonistas son las vocales, que tienen que soportar la vanidad de la letra A.

Fantasía en Negro puso de relieve la importancia de la solidaridad, el compañerismo y la igualdad, porque el espectáculo narraba que la presuntuosa y engreída A se acaba dando cuenta, después de tener que sufrir muchas penalidades, de que todas las vocales son necesarias, que ninguna es más importante que otra, que la amistad y la solidari-

dad son valores que nos benefician a todos y todas.

Además, este cuento de Angelina Gatell, adaptado al teatro, constituye un valioso instrumento en manos del profesorado y padres y madres, a fin de educar deleitando. Como cuento infantil se ciñe perfectamente a la característica fundamental que debe tener todos ellos, narrar

una historia cercana al mundo de los mitos y niñas. Pero en este caso, se trata de una historia que pertenece también al mundo de la escuela, al referirse al aprendizaje de la lengua española, comenzando por los elementos más simples de las palabras, a la par que fundamentales, las vocales. La obra se realizó mediante la técnica de luz negra.



La sexualidad inicia el ciclo de cursos del Centro de la Mujer

Redacción

La programación de cursos del Centro de la Mujer en 2011 se ha iniciado con la organización de un taller sobre "Mujer y sexualidad". El curso, está siendo impartido por una profesional en la materia, abarcando diferentes contenidos, desde ¿qué es el sexo?, pasando por el significado de hombre y mujer, relaciones sexuales y cómo hablar en familia de sexo, hasta aclarar conceptos.

La dinamizadora del Centro de la Mujer, Marisol Camuñas, anima a su participación en esta convocatoria de carácter gratuito, señalando también que "la igualdad real debe llegar a todos los ámbitos de la vida, y al ámbito sexual también". Añade que este curso ayuda a sus participantes a desmontar

mitos y prejuicios, que la sociedad ha ido asumiendo como verdades en torno al tema de la sexualidad.

Así, el curso sobre "Mujer y sexualidad", que cuenta con la colaboración del Instituto de la Mujer de Castilla-La Mancha, se desarrollará el miércoles 19 y justo una semana después en horario de 10,30 a 12,30 horas, en el Centro de la Mujer, situado en la calle María Zambrano.

Por otro lado, hasta el 17 de febrero se mantiene abierto el plazo para presentar originales en el Concurso de Relatos 2011, enmarcado en las XVII Jornadas de la Mujer que convocan el Centro de la Mujer y el Consistorio manzanareño. Para esta ocasión se contempla un premio dotado con 300 euros, así como también un accésit por 150 euros.

Las fiestas de San Antón comenzaron con recuerdos y vivencias



Las celebraciones de los Santos Viejos, con sus concurridas hogueras, comenzaron. El sábado, 15 de enero, se llevó a cabo el pregón, primer acto oficial de estas fiestas y que como novedad este año, no contó con la celebración de la misa. También en ese mismo acto se procedió a la proclamación de la Mayorala, las Motrillitas y las Ayudaoras de las fiestas. María Luisa del Río, directora del Colegio "Don Cristóbal", se mostró muy contenta y expresó su agradecimiento por haber sido elegida pregonera. Dijo que le ha servido "para revivir épocas muy bonitas". En su pregón hizo un recorrido por todos los recuerdos y vivencias que han unido su vida con San Antón y con estas fiestas. Así, recordó su elección como Motrillita en 1981 y su nombramiento como Mayorala en 1987. También señaló la relación que ha existido entre el santo, el colegio de Don Cristóbal, este barrio manzanareño y la familia Del Río que, según la pregonera, siempre colaboró en el revivir de esta fiesta. El presidente de la Hermandad, Gabriel Caballero, también aludió a ese revivir de las fiestas, que ha hecho que este fuese el trigésimo pregón que se realiza y la trigésima elección de Mayorala. Añadió que, al igual que se realiza un esfuerzo para conservar la ermita, se seguirá trabajando para mantener esta tradición tan arraigada en Manzanares, como es la festividad de San Antón.

